

Proyecto: “Un nombre para nuestro CEF”

Propuesta 3: Carlos”Negro” Salerno.

Nació el 4 de septiembre de 1929 el mayor de cuatro hermanos. Casado, padre de dos hijos. De profesión comerciante Carpintero Rural.

Fue una persona que estuvo muy relacionada con el ambiente del fútbol. A los 14 años jugó su partido en primera división y fue capitán hasta los 32 años. Nunca fue amonestado ni sancionado.

Su camiseta fue siempre la N°5. A la que defendía con mucha pasión. También se desempeñó muchos años como árbitro.

Uno de sus hobbies desde pequeño fue el dibujo. Realizaba retratos de personas, personajes artísticos, deportivos, políticos como así también de animales.

Se desempeñó como profesor del Taller Rural de la Escuela Agraria N°1 de General Paz durante 25 años.

En el año 2005 recibió el Premio Antorcha en reconocimiento a su trayectoria deportiva en fútbol, como así también en el año 1995 sus amigos le hicieron un reconocimiento en su trayectoria en el deporte.

Fue presidente de la Asociación Cooperadora del CEF de Ranchos, perteneciente a la provincia de Buenos Aires durante 25 años. Allí realizó junto a otros miembros y apoyando al equipo de conducción de ese momento. Diversas obras como por ejemplo las canchas de padel, eventos como boxeo donde él por su oficio pudo construir el ring que se utilizaba, se organizaban torneos de papi de fútbol de salón, festivales .Arreglaba los trampolines todos los veranos cuando se iniciaba la temporada estival.

De carácter alegre, muy sensato y sin maldad trabajo “ad honoren” con mucho esmero y dedicación para el CEF.

Los que lo conocieron dicen que era muy interesante escuchar sus anécdotas.

Falleció el 14 de noviembre del 2017 a los 88 años.



